

Köln, den 16. Juni 1997

Lieber Roger!

Henk möchte ich Dir, unter Berücksichtigung auf das gestern geführte Gespräch, das beigelegte Traktat senden. Wie ich erzählte, fiel es mir in einem Buch, das wir wegen ganz anderer Dinge durchblättern, mir in die Hand. Und Schon bald wurde von mir das gleiche Traktat gekennzeichnet und kam wieder zurück. Röthl lese es mehrmals durch. Jf und ich meinen, daß es für unser Verhältnis als Dokumentarstück geeignet ist.

Herzlichst, im festen Liebe verbumden,

Dein

J

(siehe Traktat "Unheiligekeiten Andrer" und die Anmerkungen dazu)